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No dia nove de junho de dois mil e quatorze, das nove horas ao meio dia, realizou-se a vigésima 

oitava reunião do Conselho Superior do IFCE, no auditório Iran Raupp, no campus de Fortaleza. 

PRESENÇAS: 

Estiveram presentes o Presidente do Conselho Superior, Professor Virgílio Augusto Sales Araripe 

e os conselheiros a seguir nominados: 

Representação Docente Representação Técnico-administrativa 

Gilvandenys Leite Sales Antônio Carlos Sousa da Ponte 

Luiz Alcides Picanço de Andrade Katiane Sampaio de Sousa 

Roberto Henrique Dias da Silva Teresinha de Sousa Feitosa 

Representação dos Diretores-Gerais Representação das Entidades Trabalhadoras 

Amilton Nogueira de Vasconcelos Venício Soares de Oliveira 

Antônio Moisés Filho de Oliveira Mota Representação do MEC 

Eder Cardozo Gomes Francisco Roberto Brandão Ferreira 

Representação dos Egressos Convidados 

João Bosco Andrade de Morais Auzuir Ripardo de Alexandria 

Representação das Entidades Patronais Diego Gadelha de Almeida 

Tarcísio José Cavalcante Bastos Helba Araújo de Queiroz Palácio 

Representação do Setor Público Irla Vanessa Andrade 

Cícero Roberto de Oliveira Moura Reuber Saraiva de Santiago 

ABERTURA DA REUNIÃO: O presidente abriu a reunião saudando a todos. 

LEITURA DA ATA: A secretária leu a ata da reunião anterior que foi aprovada com as seguintes 

modificações: retificar na linha 42, a fala do professor Eder Cardozo, destacando que o ponto levantado 

tinha sido discutido na reunião do Colégio de Dirigentes e que o auxílio para viagens técnicas será 

depositado extraordinariamente na conta do professor.  5 

INFORMES DO PRESIDENTE: O professor Virgílio Augusto informou sobre a visita realizada às 

instituições de ensino em Portugal, com vistas a futuras parcerias com o país. Na ocasião, o Reitor solicitou 

o referendo da resolução nº 009/14, que aprovou o afastamento do país para visita a Portugal. 

EXPEDIENTES: O professor Roberto Henrique encaminhou, à análise do Conselho, a solicitação para 

que o regulamento dos colegiados de cursos seja revisado, a fim de ampliar a participação dos alunos. 10 

Ficou acertado que um grupo de trabalho fará a revisão do documento. Compõem a comissão os 

conselheiros Roberto Henrique Dias da Silva e Amilton Nogueira de Vasconcelos, e o pró-reitor de 

Ensino, professor Reuber Saraiva. O professor Virgílio Augusto informou ao Conselho que o Sindicato dos 



Servidores do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Ceará encaminhou nova indicação 

de representantes para o colegiado, devido às mudanças em sua diretoria. Considerando a existência de 15 

outras seções sindicais representando os servidores do instituto, a presidência do Conselho Superior 

solicitou anuência destas para a indicação encaminhada. O conselheiro Venício Soares solicitou que a 

outra representação de entidades dos trabalhadores seja destinada a outra seção sindical do IFCE. O 

professor Virgílio Augusto informou que a composição do CONSUP será revista, baseado-se nas normas 

vigentes, em oportuno.  Em seguida, o pró-reitor de administração e planejamento, Tássio Lofti apresentou 20 

o Plano de Ação Anual 2014, extraído do Plano de Desenvolvimento Institucional, para nortear as ações da 

instituição neste ano. Em votação, o documento foi aprovado. 

APROVAÇÃO DA RESOLUÇÃO EXARADA AD REFERENDUM: O pró-reitor de Ensino, professor 

Reuber Saraiva historiou sobre a implantação dos cursos ofertados no campus avançado de Umirim e 

solicitou o referendo da resolução nº 031/13 que convalidou a replicação de cursos técnicos e a 25 

transferência de turmas do campus de Crato para o campus de Umirim. Após votação, a resolução foi 

referendada. 

ENCAMINHAMENTOS SOBRE A CONSULTA PARA O CARGO DE DIRETOR-GERAL DOS 

CAMPI DE QUIXADÁ, LIMOEIRO DO NORTE E SOBRAL: O professor Virgílio Augusto solicitou 

a formação da comissão que conduzirá o processo de consulta para o cargo de director-geral dos campi 30 

citados, conforme determinação do Ministério da Educação. Após deliberação, a consulta será realizada em 

um único turno e compõem a comissão coordenadora os conselheiros Roberto Henrique, Antônio Carlos, 

Bosco Morais, Moisés de Oliveira e um representante discente, conforme disponibilidade. 

APRESENTAÇÃO DA MINUTA DO REGULAMENTO DE AVALIAÇÃO E DO FLUXO DOS 

PROCEDIMENTOS PARA A CONCESSÃO DO RECONHECIMENTO DE SABERES E 35 

COMPETÊNCIAS AOS DOCENTES DO IFCE: A servidora Helba Araújo, membro da comissão que 

elaborou a minuta do regulamento baseado no documento encaminhado pela SETEC e na legislação 

pertinente, apresentou a minuta, destacando a preocupação para incluir todas as atividades exercidas no 

IFCE.  Após discussão, foi defendido que a comissão especial se reuna a cada quarto ou três meses. Após 

votação, a comissão especial se reunirá a cada quarto meses. Ato continuo, o documento foi aprovado. 40 

APRESENTAÇÃO DA MINUTA DO REGIMENTO DA COMISSÃO PERMANENTE DE 

PESSOAL DOCENTE DO IFCE: A professora Adriana Guimarães informou que foi composta uma 

comissão provisória para dar celeridade ao processo e apresentou o regimento. A servidora informou que a 

CPPD Central será composta após a eleição das comissões dos campi e apresentou os requisitos para 

candidatura dos docentes. O professor Alcides Picanço sugeriu que a eleição da Comissão Central fosse 45 

realizada por macrorregião a fim de aumentar a participação dos campi. Sugestão acatada. Após discussão, 

foram sugeridas as seguintes modificações: mudar a palavra validar por acompanhamento no item d, inciso 

I do artigo 2º; os membros das comissões locais eleitos para a central, atuarão somente nesta, assumindo 

seu suplente na local. A computação da carga horária exercida nas comissões obedecerá ao regulamento 

específico. O documento foi aprovado com as sugestões apresentadas na reunião.  50 

INFORMES DOS CONSELHEIROS: O professor Roberto Henrique sugeriu que fosse realizada nova 

consulta para a concessão da retribuição por titulação com a apresentação de declaração. Foi informado 

que os docentes podem dar entrada na solicitação com a declaração, mas só será implementado o valor em 



folha com a apresentação do diploma, resguardando o direito do retroativo a partir da data do protocolo. O 

professor Gilvandeys Sales informou sobre o convite para sua nomeação ao cargo de coordenador adjunto 55 

do Pacto para o Fortalecimento do Ensino Médio, programa coordenado pela SEDUC. O Reitor referendou 

a indicação do professor Gilvandenys. Deverá ser encaminhado documento de provocação para a 

elaboração da portaria. O professor Venício Soares perguntou sobre a alteração do regime de trabalho 

docente e informou que tem que passar pelo Conselho. A professor Adriana informou que as concessões 

estão de acordo com a Lei, mas elas serão ajustadas. 60 

ENCERRAMENTO DA REUNIÃO: Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença de 

todos e encerrou a reunião da qual eu, Jordanna Botelho, secretária, lavrei a presente ata, que depois de 

aprovada, será assinada pelo Presidente e pelos conselheiros que estiveram presentes à reunião: 

Presidente 

Virgílio Augusto Sales Araripe  

Representação Docente 65 

Gilvandenys Leite Sales  

Luiz Alcides Picanço de Andrade  

Roberto Henrique Dias da Silva  

Representação Técnico-administrativa 

Antônio Carlos Sousa da Ponte  

Katiane Sampaio de Sousa  

Teresinha de Sousa Feitosa  

Representação dos Diretores-Gerais 

Amilton Nogueira de Vasconcelos  

Antônio Moisés Filho de Oliveira Mota  

Eder Cardozo Gomes  

Representação das Entidades dos Trabalhadores 

Venício Soares de Oliveira  

Representação do Setor Público 

Cícero Roberto de Oliveira Moura  

Representação das Entidades Patronais 70 

Tarcísio José Cavalcante Bastos  

Representação do MEC 

Francisco Roberto Brandão Ferreira  

Representação dos Egressos 

João Bosco Andrade de Morais  

Ata da 28ª reunião (ordinária) do CONSUP, em 09/06/2014. 
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